



VALBONNE  
PROPERTIES

since 1995

**6 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2410**

**1 090 000 €**

**Grasse**

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sud de Grasse, proche Mougins et Mouans-Sartoux, ravissante villa de plain pied d'environ 160 m<sup>2</sup> + 2 garages. Elle se compose d'une entrée, une belle pièce de réception avec cheminée contemporaine, une très jolie cuisine moderne chic + buanderie et grande pièce de rangement/cellier, 3 chambres dont une chambre de Maîtres avec salle de bains complète attenante, bureau, une seconde salle de bains, terrasse. Le terrain d'environ 2542m<sup>2</sup> est plat et orné de magnifiques oliviers. Possibilité d'acquérir 603m<sup>2</sup> de terrain supplémentaire. Ce que nous en pensons : une décoration moderne où les tons de ...

South of Grasse, near Mougins and Mouans-Sartoux, charming single storey villa of approximately 160 m<sup>2</sup> + 2 garages. It consists of an entrance, a beautiful reception room with contemporary fireplace, a very pretty chic modern kitchen + laundry room and large storage room/pantry, 3 bedrooms including a master bedroom with adjoining full bathroom, office, a second bathroom, terrace. The land of approximately 2542m<sup>2</sup> is flat and decorated with magnificent olive trees. Purchase 603m<sup>2</sup> more would be possible. What we think of it: modern decoration where tones of white and natural wood dominate, an ...

## VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

